
 

NOTA DE ESCLARECIMENTO 

Ribeirão Preto, 14 de maio de 2025 

 

1. A REVISÃO DO CONSECANA-SP FINALIZOU? 

 Ainda não. Entenda por quê. 

 O processo de revisão do Consecana-SP acontece em três etapas: 

1. Estudo técnico: Elaborado através de levantamento de dados, análises 

e simulações. 

2. Validação metodológica: o estudo e sua metodologia é discutido por 

um grupo do Consecana chamado G8, formado por representantes da 

Orplana e da UNICA. 

3. Aprovação final: as propostas validadas são levadas ao Consecana-SP, 

onde é feita a deliberação oficial. 

Hoje, apenas a primeira etapa “Estudo técnico: Elaborado através de 

levantamento de dados, análises e simulações” foi concluída. Ou seja, o estudo 

foi feito, mas ainda não houve validação metodológica do grupo formado G8 

devido a carência e necessidade de algumas informações e detalhamentos 

adicionais do estudo, principalmente na etapa de Capex Industrial (custo de 

investido da unidade industrial). Todo esse processo foi validado entre as duas 

partes antes do estudo acontecer. 

  

2. POR QUE O NOVO MODELO AINDA NÃO FOI APLICADO? 

 Porque ele ainda não passou pelas próximas etapas. 

Mesmo com o estudo técnico pronto, a metodologia necessita ser aprovada 

para que não haja prejuízo entre as partes. Sem as informações e 

detalhamentos adicionais, o Capex industrial construído não permite a 

discussão e refino técnico necessário, o que impacta diretamente o estudo. 

Assim, o modelo, necessita: 

 • Informações e detalhamentos adicionais referente ao Capex industrial, 

com a devida discussão e refino técnico necessário 

• Ser Validado pelo G8 (indústria e produtores juntos), buscando uma 

saída técnica para a questão de Capex industrial; 



 

 • Aprovado oficialmente dentro do Consecana-SP. 

Com a necessidade dessas duas etapas, para garantir a aplicação do novo 

modelo, o fechamento da safra 2024/25 está sob circular PROVISÓRIA e a 

abertura da safra não foi chancelada devido a necessidade desse processo 

terminar. 

  

3. POR QUE A INDÚSTRIA NÃO TEM COMPARECIDO ÀS REUNIÕES DO 

CONSECANA-SP? 

 Os membros da indústria se mostram contrários à discussão técnica aplicada, 

uma vez que não comparecem à reunião com os produtores dentro do 

Consecana-SP. 

Para seguir com o caminhamento dessa revisão, é fundamental que indústria e 

produtores participem ativamente das discussões. No entanto, a ausência de 

representantes da indústria nas reuniões DEIXA UMA LACUNA de risco aos 

produtores, aos usuários do modelo e ao setor, impedindo o avanço do 

processo. 

 Sem a presença da indústria: 

 • Como a indústria não compareceu nas reuniões, o fechamento da 

safra 2024/25 ainda fica em estágio PROVISÓRIO e a safra 2025/26 com preços 

sugeridos, gerando insegurança e riscos a todos usuários do modelo; 

 • O Consecana-SP não consegue avançar para a aprovação final. 

 Com a indústria se posicionando dessa forma, contra o diálogo, isso afeta toda 
uma cadeia com milhares de usuários e ações. Só assim será possível construir 
um modelo equilibrado e atualizado, com validações, e estruturado 
tecnicamente, garantindo a governança e sem risco para todos. 
 

Fique informado. Compartilhe com outros produtores. 

 

 Essa nota de esclarecimento é uma iniciativa para manter todos os produtores 

e fornecedores de cana atualizados sobre o que está acontecendo com o 

Consecana-SP. A transparência e a participação de todos são essenciais para 

buscarmos um modelo mais justo. 

 


